



H. AYUNTAMIENTO DE CERRO AZUL, VER.
2014 - 2017



ARTICULO 8 FRACCION XXXVIII

Estadística e indicadores del desempeño del cuerpo de policía municipal.

a).- El número de integrantes del cuerpo policiaco

Al principio de año 2014 en esta comandancia de policía del municipio de Cerro Azul, Ver. Se contaba con una plantilla de de 56 elementos operativos y 1 administrativo, en el transcurso del mismo año se fueron dando de baja algunos elementos por diferentes motivos, quedando hasta quedar a final de año una plantilla de 50 elementos operativos y 1 administrativo,

b).- Los cursos de capacitación y profesionalización recibidos.

Años anteriores al 2014 algunos policías dados de alta solo contaban con curso Actualización de policía preventivo, curso actualización policial, curso policía de aproximación social en el municipio, curso de seguridad pública y política criminal.

En el 2014 todo elemento que ya se encuentra dado de alta y aspirante debe de ir a curso de capacitación en el centro de estudios e investigación en seguridad con domicilio en la carretera Xalapa – Veracruz km. 11 Congregación el Lencero, Municipio de Emiliano Zapata, Ver. En donde fueron capacitados 28 elementos. En los meses de abril a mayo del 2014 fueron enviados a examen de control y confianza todos los elementos.

c).- Los estímulos que reciben.-

Los estímulos que se recibieron en el 2014 fueron económicos y en especie por apoyos extras en los eventos como el carnaval y feria patronal.

d).- Los operativos en los que participan

En el año 2014 está policial municipal preventiva en coordinación con la policía Estatal Region II y Delegación de Transito del Estado se implementaron operativos como:

Revisión de vehículos, revisión de motos, revisión de autos con vidrios polarizados y bares y cantinas

e).- El número de detenciones que practican

En el año 2014 en el carácter de policías se hicieron las siguientes detenciones:

De carácter administrativo	180
Por delito del fuero común	90
Por delito del fuero federal	7
A otras a.m.p.	6



H. AYUNTAMIENTO DE CERRO AZUL, VER.
2014 - 2017



f).- Los tiempos de atención a solicitudes tanto de la ciudadanía como de autoridades judiciales o administrativas.

En cuanto se recibe llamada de auxilio ya sea de la ciudadanía lo mismo que autoridades judiciales o administrativas se localiza la patrulla más cercana al lugar solicitado, ya que las patrullas se encuentran distribuidas por sectores, haciendo el lapso de 5 a 10 minutos para llegar al lugar indicado. Una vez entrevistándose con la persona que solicitó el auxilio se le toman los datos y se registran en la bitácora de información que se lleva en esta comandancia.

Que es todo lo que tengo que informar, cualquier duda o aclaración estamos a sus órdenes.

Atentamente

Cerro Azul, Ver., a 20 de Mayo del 2015

El comandante de la Policía Municipal

Lic. Alejandro Marcelo Juárez

